
L'armure de Dieu : le bouclier de la foi
« …par-dessus tout, prenant le bouclier de la foi par lequel vous

pourrez éteindre tous les dards enflammés du méchant »
(Ephésiens 6:16).

L'armée romaine utilisait plusieurs boucliers, mais elle a mis au point le
grand bouclier qui protégeait tout le corps. Il servait à défendre les soldats
contre les attaques lorsqu'ils avançaient. Ce bouclier était également conçu
pour s'adapter aux boucliers des autres soldats. Il protégeait une unité de
soldats des attaques venant de tous les côtés et des flèches qui pouvaient
pleuvoir sur eux. Paul utilise ce bouclier pour illustrer notre confiance en
Dieu.  L'objectif  de  Satan  est  de  détruire  notre  foi.  Il  cherche
continuellement des moyens d'ébranler notre confiance en Dieu, sachant
qu'une  fois  qu'il  peut  enlever  notre  confiance  en  Dieu,  nous  sommes
vaincus. C'est pourquoi Paul écrit : « par-dessus tout, prenant le bouclier
de la foi ». Ne perdez jamais votre confiance dans le Sauveur, sachant qu'Il
ne vous lâchera jamais. Notre foi est capable de nous rendre victorieux en
toutes circonstances. Elle ne supprime pas les difficultés, elle les vainc.
Jaïrus s'est approché de Jésus et lui a dit : « Ma fille est à l'extrémité ; [je te
prie] de venir et de lui imposer les mains, afin qu'elle soit sauvée, et qu'elle
vive »  (Marc  5:23).  Jaïrus  avait  foi  dans  le  Seigneur,  et  le  Seigneur  a
marché avec lui jusqu'à sa maison. En chemin, Il s'est arrêté pour guérir la
femme atteinte d'une maladie incurable. Ensuite, la nouvelle est parvenue à
Jaïrus : « Ta fille est morte ; pourquoi tourmentes-tu encore le maître ? »
C'était un dard enflammé. C'était l'ennemi qui disait que la mort vainc la
foi.  Mais en entendant ces paroles,  Jésus dit  à Jaïrus :  « Ne crains pas,
crois seulement ». Le Seigneur n'avait pas besoin de faire le voyage avec
Jaïrus. Il aurait pu guérir sa fille d'un simple mot et le renvoyer chez lui en
se réjouissant. Dans les quatrièmes et cinquièmes chapitres de l'Évangile
de Marc, le Seigneur démontre de manière extraordinaire Son pouvoir sur
le malheur, le diable, la maladie et finalement la mort. Et au milieu de ce
pouvoir incroyable, Il  défie la foi de Ses disciples,  encourage Légion à
partager son histoire dans la foi, se réjouit de la foi de la femme qui a
touché ses vêtements et a été guérie, et enfin renforce la foi de Jaïrus. Il
nous enseignait à prendre le bouclier de la foi et à faire face à toutes les
circonstances en lui faisant confiance.
Alors que les pierres des hommes haineux pleuvaient sur Étienne dans sa
mort violente, il a démontré – pour nous tous – le bouclier invisible de la
foi. Rempli du Saint Esprit, il avait vu la gloire de Dieu et Jésus debout à



la  droite  de  Dieu  (Actes  7:55-56).  Le  Seigneur  s'est  tenu  à  ses  côtés
pendant qu'il souffrait. Il n'a pas eu besoin de dire à Étienne : « Ne crains
pas, crois seulement ». Parce qu'Étienne n'a pas eu peur, il a simplement
cru en son Sauveur, et son cœur a été rempli de pardon et de paix. Il a
gardé jusqu'à la fin de sa vie le bouclier de la foi.
Paul a été complice de la mort d'Étienne lorsqu'il fut martyrisé. Mais il fut
aussi l'objet de la prière de foi d'Étienne : « Seigneur, ne leur impute point
ce péché ».  Et lorsque Paul arriva à la  fin de sa vie,  il  tenait  le même
bouclier de la foi lorsqu'il écrivit, avec le pardon et la paix dans son cœur :
« Dans ma première défense, personne n'a été avec moi, mais tous m'ont
abandonné : que cela ne leur soit pas imputé » (2 Timothée 4:16-17).
Le  bouclier  de  la  foi  nous  protège  et  nous  donne  la  victoire  dans  les
circonstances  les  plus  difficiles.  Cette  victoire  n'est  pas  perdue,  même
lorsque  nous  semblons  tout  perdre,  parce  que  nous  ne  perdons  jamais
l'amour et la grâce de notre Sauveur et tout ce qu'Il accomplira.
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